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夏休みを有意義に（目標に向かって努力する生徒） キャリア教育（進路指導）について

学校評議員会 南中ボランティア３Ｍ会 （地域連携）

令和元年度第１学期が無事に終了し
ました。保護者、地域の皆様からの多
くの御支援に深く感謝いたします。
１学期、どの学年も目標に向かって

真剣に取り組むことができました。夏
休みは、生徒たちが家庭や地域で過ご
す時間が多くなります。生徒が自分の
住む町を明るくするお手伝いができる
よう、地域の皆様からも、声かけ等の
御協力をどうぞよろしくお願いいたし
ます。

今年は、全員が、夏休み前に「夏休
み中の目標」とそれを叶える「実践す
ること」を考え決めました。
宿題は、基本の課題の他、各教科ご

と、自分の取り組みを自分で決めて夏
休みに臨みます。
これらの実践と、身の回りの安全に

も十分注意させることで、 ２学期の
更なる飛躍の力を蓄え、「目標に向か
って努力する生徒」の育成を図ってい
きたいと思います。

６月２４日（月）、評議員の皆様にお
集まりいただき、令和元年度第１回学
校評議員会を開催しました。

令和元年度の委員
S.Z 様（南上野町自治会長）
A.K 様（主任児童委員）
J.I 様（楡木町民生委員）
N.K 様（元ＰＴＡ会長）
H.T 様（ＰＴＡ会長）

学校の経営方針や学校行事、生徒の
様子などについて説明をさせていただ
いた後、意見交換等を行いました。
今後の学校教育の推進と共に、地域

活動への協力や、不
審者への対応などに
ついてご意見をいた
だきました。生徒へ
の指導等で活かして
参ります。

キャリア教育とは、「一人一人の社
会的・職業的自立に向け、必要な基盤
となる能力や態度を育てることを通し
て、キャリア発達を促す教育」のこと
です。
本校では、将来の目標達成のために

「今何をすべきか」を考え、努力でき
る生徒の育成を推進しています。
３年生は夏休み中に高校の一日体験
学習があります。実際に高校を訪れて、
学習や実習体験、部活動見学をするこ
とで、自分進路選択の一助としてほし
いと思います。
１年生も学活などを通して職業につ
いて学んでいきます。また、２年生は
２学期にマイチャレンジ活動がありま
す。それぞれの学習を通して、自分の
将来について考えるよい機会にしてほ
しいと思います。御家庭でも将来のこ
とを話題にしていただければ幸いで
す。 （進路指導主事）

平成２５年１１月に『地域や保護者
と学校が協力して、子どもたちの「豊
かな体験と健全な育成」を目指し、諸
活動を行う』ことを目的として発足し
た南中ボランティア３Ｍ会も６年目を
迎えました。
６月２４日（月）ボランティア３Ｍ

会登録（１９名のうち一部の方）の皆
様にお集まりいただき、今年度の活動
（環境整備、講座の講師、学習支援、
安心安全）を確認し、御協力をお願い
いたしました。ご登録、ご支援に心よ
り感謝いたします。



６月・７月の行事から

生徒会総会（生徒主体の学校づくり）

赤ちゃん交流体験事業
（地域連携）

６月１４日（金）に３年生家庭科で鹿
沼市内の赤ちゃんと触れ合いました。

鹿沼市内の赤ち
ゃんとお母さん
が 16 組、ボラ
ンティアの方々
が 9 名来てくだ
さいました。

一緒に遊んだり、
お母さんから、
お話を聞いたり
しました。

初めは上手に抱
けなかったり、
ぐずってどうし
たらよいか困っ
たりもしまし
た。

小さな命に触れ
たり、子育てし
ているお母さん
の話を聞いたり
して、命の尊さ
や、心身の発達
について、学ぶ
ことができました。

２７日(火)第２学期始業式
夏休み・２学期始めの予定 ２８日(水)２年マイチャレンジ(～８/３０)

２９日(木)実力テスト(１・３年)
７月１３日(土)～１５日(月)地区総体大会 ９月 １日(日)PTA親子奉仕作業(南小・み小地区)

２０日(土)・２１日(日)地区総体大会(剣道)予備日 ２日(月)実力テスト２年
２１日(日)ノーメディアデー １１日(水)３年修学旅行（～９ /１３）
２５日(木)県総体大会(～７ /３１)

８月 ５日(月)広島平和記念式典派遣 (～８／７) ３Ｍボランティアの皆様お世話になり
２４日(土)少年の主張上都賀地区大会 ました。〔学習･部活･除草･安全支援等〕

６月２６日（水）に、生徒主体で準備
を進めた生徒総会が行われました。
生徒総会では、昨年度の活動報告や決

算報告、今年度の活動計画案や予算案に
ついて役員から報告があり、承認されま
した。また、各部活動の部長や各種委員
会の委員長から、今年度の目標や活動計
画についての報告が行われました。
また、特別議題として、３年生から「全

校生でのレクリエーション」、２年生か
ら「清掃の時間の放送について」が提案
され、中央委員会や広報委員会で実現の
ための検討を進めることとなりました。
本校には、生徒会から示される「学校

生活をよりよくするために」という決ま
りがあります。毎年、その内容について
中央委員で検討し、生徒総会で提案して
改訂しています。今年度は、中央委員か
ら日焼け止めスプレーの使用についての
提案がなされ、全校生徒と先生方の承認

を得て、改訂がなさ
れました。自分たち
の学校生活を見直
し、自らの手で改善
していくという経験
ができる良い総会に
なりました。

【生徒感想】
生徒総会では、南中をより良くするた

めに生徒全員が積極的に話し合いに参加
することができました。提案された意見
をしっかりと受け止め、実現に向けての
努力をしていこうと思います。

生徒会長 S.U


